金をするようになる」

つ病などになる人が少なくない。

ているうちに突然やってくる」

るため、聴覚障害者などは連

国民の財産を譲り受けたJR

て当然の責務です。ましてや の向上は、公共交通機関とし

の責任は重いものがあり、

絡を取ることすら出来ない恐

れがあります。

またエスカ

や事故の際にインターホンで

無人化されると、トラブル

利用者の安全確保と利便性

管理駅と連絡を取ることにな

た。

「ギャンブル依存症」の家族の方々と懇談しまし

パチンコやパチスロなどを通じて「依存症」にな

ンコはギャンブルではなく『遊戯』とされてい

ギャンブルそのもの。借金を抱えてまでのめり

こうした状況のなかで、家族自身もう

「ギャンブル依存症になると日常生活が壊れていく。 本人が失踪したこともある。幸い、途中で保護された

「依存症は本人の性格の問題と思っている人がたくさ

千葉県でも支援強化が求められています。

八幡宿駅、長浦駅の3駅で朝

さらに内房線でも浜野駅、

時間は無人となっています

それをもっとみなさんに知ってもらいたい」

(実施は1月13日)。

実際には精神的な病気であり、脳の画像診

こんでいく。家族が努力して借金を返しても、

野党6党が国会内で院内集会

本共産党、立憲民主党 安倍昭恵氏らの証人喚問る 日、国会内で院内集会を開き、 公文書改ざんと森友疑惑の真

社民党の野党6党は3月29 民進党、希望の党、自由党、

結束して安倍内閣を倒そうと拳をあげる野党6党の 議員。 =3月29日・国会内

相の妻の昭恵氏ら関係者の証 施)により、改ざんへの政治 的圧力や土地取引における行 して、6野党が、安倍晋三首 政私物化の疑惑が深まったと いました。 への証人喚問(3月27日実 八喚問や衆院予算委員会の集 佐川宣寿前財務省理財局長

中審議等を求めることで一致 したことを受けたものです。 集会で日本共産党の小池晃

書記局長は、27日の証人喚

が「どうしても必要だ」と指 井尚哉首相秘書官の証人喚問

て内閣を総辞職に追い込もう」 な真相解明、責任追及を通じ 国民の怒りとともに、徹底的 摘。「野党6党の結束を強め、

長は、「佐川氏の証人喚問で、 と呼びかけました。 立憲民主党の福山哲郎幹事

の駅無人化を拡大していま

ため、朝は動きません。車椅

レーターは駅員が始動させる

JR千葉支社が朝の時間帯

相究明に向けて結束を誓い合

されなかったとして、安倍昭 問では焦点の課題が何も解明 恵氏、佐川氏の前任の迫田英 典元理財局長、昭恵氏付の政

府職員だった谷査恵子氏、今

と強調しました。

委員会の集中審議と関係資料 の速やかな提出を強く求める」 といけないと確信した。予算 民進党の増子輝彦幹事長は

「土地取引の疑惑と公文書改 ざんを引き起こした原因をつ くったトップがひとごとのよ

と力を込めました。 は「責任を下に押し付け、 と内閣総辞職を実現しよう」 希望の党の古川元久幹事長

、結束強める

野党はさらに一致結束しない

武蔵野線・船橋法典駅や内房線 JR千葉支社が朝の駅無人化を 機だ。行政や公務員を国民の うに振る舞う状況は国家の危

総中山駅、東船橋駅、幕張本 武蔵野線でも3月24日か 郷駅の3駅で無人化を実施。 2月3日には、 総武線の下 せん。 員がいないため、事前に駅に ズに電車に乗ることが出来ま 連絡しておかなければスムー 子の場合も、介添えをする駅

「経営の合理化 JR側の理由は

駅、東松戸駅の3駅で始発か

船橋法典駅、市川大野

理化」とは支出を減らして利 化」をあげていますが、「合 の理由として「経営の合理 JR千葉支社では、無人化

益を増やすことです。

がいない無人駅となります。

ら6時30分までの間、駅員

し朝の時間帯が無人になった千葉県内の駅」		
京葉線	武蔵野線	内房線
市川塩浜駅	船橋法典駅	浜野駅
二俣新町駅	市川大野駅	八幡宿駅
検見川浜駅	東松戸駅	長浦駅
千葉みなと駅		
7	市川塩浜駅 二俣新町駅 検見川浜駅	市川塩浜駅 船橋法典駅 二俣新町駅 市川大野駅 検見川浜駅 東松戸駅

無人化は始発から朝フ時前まで。トラブルはインターホンで連絡。 エスカレーターは駅員が来るまで動かない。

新たなバリアを課すようなこ とはあってはなりません。

ました。 ものへと取り戻そう」と訴え

党の知恵で、4人の証人喚問

ながる危機だ。

国民の声と野

ざんは、民主主義の崩壊につ

及で終わらせてはならない」 事件だ。一部の官僚の責任追 と述べました。 ざんは民主主義を破壊する大 寛徳国対委員長は「公文書改 きる」と語り、社民党の照屋 国民の期待に応えることがで は「野党がまとまれば、必ず 自由党の玉城デニー幹事長

改

不安が広がったり、 障害者に